



9 Pièces

300 m²

Réf. 01909

1 690 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

COUP DE COEUR ET ATYPISME ! COTE D'AZUR - Bénéficiant d'une vue panoramique sur la verdure et les contreforts de l'Estérel, parfaitement au calme sans être isolée, cette propriété de qualité, s'étend sur un hectare de terrain clos, et vous surprendra par ses volumes, ses aménagements, le côté atypique de disposer entre autre d'un étang et de plusieurs dépendances. La demeure se compose en rez de chaussée, d'un double séjour et cuisine ouverte, cave à vins vitrée, bureau et buanderie. A l'étage deux suites complètes. Relié par une terrasse patio équipée d'une cuisine d'été, une seconde partie ...

A FAVOURITE AND ATYPICAL! Benefiting from a panoramic view of the greenery and the foothills of the Esterel, perfectly quiet without being isolated, this quality property will surprise you with its volumes, its facilities, the atypical side of having a pond. The house is composed on the ground floor of a double living room and open kitchen, glassed-in wine cellar, office and laundry room. On the first floor there are two complete suites. Connected by a patio terrace, a second part houses a 2 room flat on the ground floor, upstairs two bedrooms, shower room and toilet. A beautiful infinity ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

